
令和６年度 第１回国立大学法人奈良国立大学機構役員会議事録 

 

日 時  令和６年４月２５日（木）１３時３０分～１５時１４分 

場 所  奈良女子大学第一会議室 

出席者  理事長 榊裕之，大学総括理事 宮下俊也，大学総括理事 高田将志， 

理事（総務・財務担当) 榎本剛，理事 (教育・研究担当) 西村いくこ 

列席者  監事 三野博司，監事 大久保幸治，監事 三谷洋子，事務局次長 沓澤進， 

監査室長 岩阪豊 

（機構事務部） 

総務課長 向陽平，企画課長 寺本敏紀，人事課長 川村婦美子，財務課長 幸田好史， 

（奈良教育大学事務部） 

総務課長 矢倉徹，企画・財務課長 河上貴治 

議 長  榊理事長 

 

議事に先立ち，榎本理事より，今年度より会議回数の付番を年度ごとの通番とする旨の説明が

あった。 

 

Ⅰ．審議事項 

 １．諸規程等の制定等について 

 （１）国立大学法人奈良国立大学機構役員等に関する規程の一部改正について 

榎本理事から，資料 1により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 （２）奈良カレッジズ連携推進センター規程の一部改正について 

榎本理事から，資料 2により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 （３）奈良国立大学機構事務分掌規程一部改正について 

榎本理事から，資料 3により説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

２．その他 

 特になし 

 

Ⅱ．報告事項 

 １．両大学の連携の進捗について 

榎本理事から，資料 1により報告があった。 

また，宮下理事から，学問祭について，一般の方や高校生，他の大学生に開放していくこ

とを検討している旨の報告があった。 

 

 ２．令和４年度「全国学生調査（第３回試行実施）」奈良女子大学・奈良教育大学の現状 

    について 

榎本理事から，資料 2により報告があり，学生の自習時間の確保や回答率等について，種々

意見交換を行い，アンケート結果を今後，大学の施策に活用していくこととした。 

 

 ３．人事報告について 

  榎本理事から，資料 3により報告があった。 

 

４．令和５年度監事監査報告について 

三野監事から，資料 4により報告があった。 



５．令和５年度内部監査報告について  

 岩阪室長から，資料 5により報告があった。 

  また，榎本理事から、機構における内部統制について、部局長を対象とする勉強会の開催

を検討している旨の報告があった。 

 

６．令和６年度内部監査計画について  

 岩阪室長から，資料 6により報告があった。 

 

７．奈良教育大学附属小学校における教育課程等に係る改善計画の進捗状況について  

  宮下理事から，附属小学校の教育課程等の問題について，改善計画に基づき順調に取組が

進捗している旨の報告があった。 

 

８．その他 

  宮下理事から，奈良教育大学附属小学校のいじめ問題について，同様の事案を未然に防ぐ

ための取組を進めている旨の報告があった。 

 

次回役員会は，令和６年５月２３日（木）１３：３０から開催することを確認し散会 

 

以 上 


